



Diktatur kann so **ALDI sein.**

ALDI-Süd ist seit Jahrzehnten betriebsratsfrei. Das ALDI-Management macht Betriebsratsgründer*innen mit Zwangsversetzungen, Psychoterror, Mobbing, Schikanen fertig. Nur öffentlicher Druck kann das ALDI-Management zum Einlenken bewegen.

Dictatorship can **be so ALDI.**

Stop Union Busting!

www.arbeitsunrecht.de/fr13
Twitter: [arbeitsunrecht](https://twitter.com/arbeitsunrecht)
Telegram:
<https://t.me/arbeitsunrecht>



Join in! Mach mit!

Day of action / Aktionstag

#FREITAG13

Freitag 13. Mai 2022

Für Demokratie & Arbeitsrechte:

- **Freie, geheime, faire Wahlen** in allen Betrieben & Filialen. Keine Beeinflussung und Manipulation der Betriebsratswahlen durch das Management.
- **Union Busting ist organisierte Wirtschaftskriminalität.** Die Drahtzieher sind Kriminelle und gehören aus dem Verkehr gezogen.
- **Entschädigung der Union Busting-Opfer.**

Die Aktion gegen Arbeitsunrecht unterstützt engagierte Beschäftigte und aktive Betriebsräte. Freitag, der 13. ist seit 2015 unser Aktionstag gegen Fertigmacher, Ausbeuter + Union Buster. Zusammen mit Beschäftigten, Gewerkschaftern und sozialen Aktivist*innen konnten wir am #Freitag13 einige große Firmen das Fürchten lehren: Lieferando, Deliveroo, Tönnies, H&M, Toys R Us...

For democracy & workers' rights:

- **Free, secret, fair elections** in all shops & branches. No influence or manipulation of works council elections by management.
- **Union busting is organized white-collar crime.** The masterminds are criminals and should be locked up.
- **Compensation for union busting victims.**

The action against labor injustice supports committed workers and active works councils. Friday the 13th has been our day of action against bullies, exploiters + union busters since 2015. Together with workers, trade unionists and social activists, we were able to put the fear of justice into some big companies on #Friday13: Deliveroo, Tönnies, H&M, Toys R Us...



aktion ./.
arbeitsunrecht

Luxemburger- 176, 50937 Köln | 0221. 888 69002
www.arbeitsunrecht.de kontakt@arbeitsunrecht.de